



Standard & Poor´s certifica a Puebla capital por su estabilidad financiera y manejo de deuda



La capital poblana logró posicionarse en el lugar número 7 por su manejo transparente de los recursos y el buen manejo de la deuda, informó el alcalde Eduardo Rivera al recibir la calificación “mx AA” que certifica una adecuada administración financiera

La capital poblana logró posicionarse en el lugar número 7 en estabilidad financiera a nivel nacional, debido a la transparencia con la que se manejan los recursos dentro de la administración del alcalde capitalino Eduardo Rivera Pérez.

Daniela Brandazza y Víctor Herrera, directora de Calificación de Estados y Municipios en Finanzas Publicas y el presidente de Standard & Poor´s, respectivamente, otorgaron al alcalde capitalino la calificación “mx AA” que certifica la estabilidad en el uso y funcionamiento de las finanzas en el municipio.

Al respecto, el edil aseguró que dicha calificación también se debe al buen control de la deuda pública, que de 700 millones paso a 600 millones de pesos este año.

Asimismo, Rivera Pérez indicó que se ha otorgado INFONAVIT a policías y trabajadores del Ayuntamiento, servicio del que no contaban en administraciones anteriores.

Por su parte, Daniela Brandazza señaló que los buenos estándares del municipio se podrán mantener hasta el 2014, sin embargo declaró que aunque Puebla capital alcanzó la calificación en buenas finanzas este año, estuvo por debajo de las expectativas de deuda establecidas por Standard & Poor´s.